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REQUERIMENTO NO,í 7/2023

Carlos Pereira Amorim, vereador e Presidente da Câmara
Municipal de Mariápolis, Estado de São Paulo, usando de suas atribuições que
lhe são conferidas por Lei, REQUER, na forma regimental, que o Sr. Prefeito
esclareça a edilidade

1. Está sendo contratada nova fonoaudióloga? De qual forma?
Quanto tempo levará para o preenchimento da vaga?

2. Está sendo implantado em caráter de emergência algum tipo
de atendimento aos pacientes que vinham sendo tratados?

3. Algum outro comentário sobre o assunto?

J!'ST]EIEÂIIVA

Com o desligamento ocorrido com a fonoaudióloga, muitos

munícipes questionam o assunto e necessitamos de informaçâo do Poder
Executivo.

Termos em que,
P. deferimento.

Mariápolis, Sala das SessÕes, 15 de março de 2023.

Presidente da Câmara MuniciPal
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